

RESULTADOS ELECCIONES 2018

RECIBEN CONSTANCIA DE DIPUTADOS ELECTOS

En la zona centro del estado, de los distritos 10 al 19 termina el conteo y el cotejo de votos: una diputación para el PRI, una para la candidatura común PRI-PVEM-Panal y ocho para Juntos Haremos Historia

De madrugada recibieron sus constancias que los acredita como candidatas y candidatos electos, pues las jornadas en los consejos distritales fueron largas



Distrito 10
Con 21 mil 165 votos Lupita Iribe logró el triunfo como la reelige como diputada local.



Distrito 11
Marco César Almaral recibirá su constancia en un evento programado a las 15:00 horas el día de hoy.



Distrito 12
A las 03:14 horas del día, Francisca Abello Jorda recibió su constancia por las autoridades.



Distrito 13
José Rosario Romero López, de la coalición Juntos Haremos Historia, recibe su constancia.



Distrito 14
Karla Montero tiene su constancia, la cual recibió alrededor de las 03:00 horas.



Distrito 15
Victoria Sánchez recibió su constancia que la acredita como diputada local electa por mayoría relativa.



Distrito 16
Marco Antonio Zazueta, de la coalición Juntos Haremos Historia, recibirá su constancia de ganador el próximo sábado.



Distrito 17
Alrededor de las 03:00 horas del día de ayer, Fernando Mascareño Duarte recibió la constancia como diputado local.



Distrito 18
Ocadio García Espinoza, de la coalición Juntos Haremos Historia, recibió su constancia que lo avala como diputado local.



Distrito 19
Faustino Hernández Álvarez, de la coalición PRI, PVEM y Panal, recibió la constancia de ganador.

Redacción @eldebate

Los consejos que se instalaron en los diferentes distritos del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa (IEES) para cotejar las actas de los paquetes electorales y contar votos han finalizado con la tarea, reiterando la mayoría de las diputaciones para la coalición Juntos Haremos Historia. Entre las y los ganadores en las elecciones del pasado domingo en la zona centro del estado de Sinaloa están Guadalupe Iribe Gascón (PRI-Panal-

EL DATO > TRABAJO

El conteo de votos y el cotejo de actas en los paquetes electorales por representantes de partidos políticos en varios distritos se llevó a cabo en condiciones de mucho calor, y las jornadas duraron más de doce horas. Las sesiones de los consejos se llevaron sin incidentes.

PVEM), Marco Almaral (Morena-PT-PES), Francisca Abello (Morena-PT-PES), José Rosario Romero (Morena-PT-PES), Karla Montero (Morena-PT-PES), Victoria Sánchez (Morena-PT-PES), Marco Zazueta (Morena-PT-PES), Fernando Mascareño (Morena-PT-PES), Ocadio García (Morena-PT-PES) y Faustino Hernández Álvarez (PRI), en ese orden por distrito del 10 al 19 son quienes representarán a las y los ciudadanos en la LXIII Legislatura del Congreso del Estado de Sinaloa. El cansancio acumulado de una jornada que inició a las 08:00 horas del día miércoles 4 de julio y terminó en pro-

medio a la media noche de ese día llevó a las autoridades electorales del distrito, así como a quienes se encontraban representando a los partidos políticos que citaran a las y los candidatos ganadores para recibir su constancia al final del conteo y así ir a descansar.

→ **Diputadas y diputados electos** Oficialmente, todas y todos tienen la constancia del IEES. Hay quienes a altas horas de la madrugada la recibieron; y hay quienes fueron citados para que la recibieran en un acto exclusivo de entrega, después de haber podido descansar.

24 diputadas y diputados fueron electos el pasado domingo.